

14.05.2013 – 10:00 Uhr

Retour à la durée normale du travail chez AFG

Arbon (ots) -

Arbon, 14 mai 2013 - L'augmentation de la durée du travail hebdomadaire temporaire de deux heures jusqu'à la fin du mois de juin resp. de juillet 2013 pour les collaboratrices et collaborateurs des sociétés AFG va se terminer comme prévu et ne sera pas prolongée. A partir de juillet resp. d'août 2013, la durée hebdomadaire de travail pour les quelque 1700 collaborateurs sera de nouveau réduite de deux heures.

La durée du travail pour les collaborateurs de la société AFG Management AG, de la Business Unit Cuisines, des divisions Technique de chauffage et sanitaires, Fenêtres et portes, Technique du traitement de l'acier ainsi que Technologie des surfaces a été augmentée en 2012 pour contrecarrer la forte pression économique continue sur l'entreprise. Les gains de productivité réalisés ont contribué à la réduction des coûts, les employés ont, quant à eux, ainsi contribué à la revitalisation de l'entreprise.

Cette mesure temporaire prendra fin au cours de l'été 2013 et ne sera pas prolongée. Les collaborateurs de la société AFG travailleront de nouveau 42 heures par semaine à partir de juillet resp. d'août 2013. AFG estime que les améliorations de la productivité produiront tous leurs effets en 2013. AFG avait signé avec les partenaires sociaux en novembre 2012, avec effet rétroactif au 1er juillet 2012, une convention collective de travail (CCT) progressiste qui a apporté plusieurs améliorations pour les collaborateurs d'AFG sur les sites d'Arbon et de Steinach.

Ce communiqué ainsi que d'autres informations sur AFG sont disponibles sur notre site web www.afg.ch.

Contact:

Stefan Kern
Head Corporate Communications
T +41 71 447 45 64
stefan.kern@afg.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100052526/100737766> abgerufen werden.